



Regierungsratsbeschluss vom 18. Dezember 2018

Ratschlag Projekt zur regionalen Entwicklung (PRE) «Genuss aus Stadt und Land»: Ausgabenbewilligung für die Jahre 2019 bis 2025 / Partnerschaftliches Geschäft

P181430

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Landwirtschaft beider Basel setzt immer stärker auf qualitativ hochstehende Regionalprodukte. Auch die Konsumentinnen und Konsumenten entdecken zunehmend den Wert und den Genuss regional hergestellter Lebensmittel. Um diese Regionalprodukte zu fördern und besser zu vermarkten, lancieren die Kantone Basel-Landschaft und Basel-Stadt zusammen mit Vertretern der Landwirtschafts- und Verarbeitungsbranche das Projekt zur regionalen Entwicklung «Genuss aus Stadt und Land». Dieses Projekt besteht aus 23 Teilprojekten der Handlungsfelder Logistik, Supply Chains und Marketing, Regionale Rohstoffverarbeitung, Agrotourismus und Gastronomie und Sensibilisierung, Bildung und Brückenbau. Es wird zu je rund einem Drittel vom Bund, von den Kantonen und den privaten Unternehmen und Institutionen finanziert. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, für die Jahre 2019 bis 2025 Ausgaben von 1,975 Mio. Franken zu bewilligen.

